

組合員各位

新型コロナウイルス感染拡大防止への学習塾の対応について 第32報

全国学習塾協同組合 理事長 森 貞孝

お知らせ

当組合のコロナ感染に関する組合報も、今後は大きな変化が起きた時以外は10日に1回程度お届けする予定にしています。事務局は新型コロナウイルス感染症がほぼ収束するまでは、平常時の6割程度の勤務体制を維持していきます。現在はまだ警戒状況にあると考えています。またテレワーク体制が整ったら、自宅待機の4割は自宅勤務に移行します。ご了承ください。なお理事長以下役員は、当面テレワークを行い、理事会はオンライン会議を続けていきます。

全般的な情勢

世界中の感染者数が6月16日800万人を突破し、本日850万人に増加し、死者も45万人に達しました。6月22日か23日には900万人を超えることは確実とみられています。感染者数の急増し続けている国はアメリカに次いで、ブラジル・ロシア・インドがヨーロッパ諸国を抜いて上位を占めています。1日の感染者数の増加は、3万人台からアメリカに移ってから7万人台、さらに現在は12万人から15万人台と衰える気配がありません。このまま行けば、世界の感染者数が落ち着くのは、8月下旬頃1500万人前後に達してから、そしてワクチンが出来てからになると推測しています。現在激しい増加を続けている国は、ブラジルをはじめとした南アメリカ諸国、インド・パキスタンなどのアジア、カタール・サウジアラビアなど中近東、南アなどアフリカ諸国など25か国。ピークは過ぎたものの依然として増加が続いている国々はアメリカ・ロシアを筆頭に15か国。あわせて世界の40か国でパンデミックの状況が続いています。

日本の現状

本日東京都の自粛要請もすべて解除されました。県境を越えての移動も解除になり、これからは経済の活性化に力を入れる方向で進められています。しかしながら東京都の感染者数の推移を見ても、昨日41人と一定数の感染が報告されており、世界は1日に15万人前後の激しい新型コロナウイルス肺炎の広がりが続いています。この状態で気を抜くわけにはいきません。第二波は確実に起こることを頭に入れながら、塾経営には非難されることがないように徹底した防疫体制を取りながら指導をされるようにしてください。一方第二次補正予算が成立しました。学習塾経営に万全の態勢で臨んでください。

学校及び学習塾に関係のあるコロナ対策

本日以降、県境を越えての移動が本格化します。Go Toキャンペーンで全国でビジネスや観光が活発化します。学校の指導が徐々に従来の平常授業に戻ってきます。学習塾も平常指導に戻るだけでなく、遅れを取り戻す特訓が次々に行われようとしています。海外からもビジネスで人が入国し始めました。これで大丈夫なのでしょうか。当組合では、**東京都の感染者数がむしろ増えている現状に危機感を強く持っています**。今後、経済活動が活発化していき、第二波・第三波が起こりうると考えています。行動には気を付けてください。

企業で実施しているアンケート結果より

教材会社のエジソンクラブ (<https://ejisonclub.jp/>) では、「新型コロナウイルス感染症対策に関するアンケート」を実施、現在公表しています。これからの新型コロナウイルス対策の参考になるかと思われます。掲載許可をいただきましたので、詳細は下記アドレスのリンク先をご覧ください。

■コロナ対応アンケート集計結果

<http://d.bmb.jp/bm/p/aa/fw.php?d=9&i=ejisonclub&c=437&n=182>

誓約書



当塾は、新型コロナウイルス感染防止のために、掲示ポスターに記載している組合のガイドラインを遵守して、生徒の安全を守るよう努力しています。内容に差異がないことを誓い、ここに誓約書を提出しポスターの配布を希望します。

令和2年 月 日

塾名 _____

代表者 _____

印 _____

当組合の情報を多数の方がご覧になっています。このような緊急事態下においては、どのように経営したらいいか生徒の指導の在り方に迷われる方も多いと思われます。当組合は国から認可された事業協同組合です。このような時こそ加入されて、困ったときはご相談ください。どんな小さな塾でも、全国どこからでも参加できます。加入される場合、出資金2万円（退会される場合規定に従い返還）月々の会費（賦課金）は2000円（年2回に分けて納入）です。